



Decenas de hombres y mujeres marcharon hacia la Asamblea para exigir un cambio en las leyes. ADRIÁN SOTO.

HOMBRES Y MUJERES MARCHARON EN APOYO A GERARDO CRUZ

Pasos contra el acoso



San José

Provincia: San José
Población: 352.366 hab
Extensión: 44.62 km²

San José

◆ **ROCÍO SANDÍZ**
rocio.sandi@lateja.co.cr

La musulmana Jenny Torres anda siempre muy tapada, pero

dice que eso no la ha librado del acoso por parte de los hombres.

Jenny fue una de las muchas mujeres que llegaron la mañana de ayer a la marcha contra el acoso callejero y en apoyo a Gerardo Cruz.

“La gente cree que las mujeres a quienes les gritan cochinas son las que andan peladas, pero yo siempre ando bien tapada y a mí los hombres hasta me levantan la ena-

gua en el bus, así que ninguna mujer está libre del acoso”, dijo.

Otra de las asistentes fue la miss Costa Rica Gay Gaby Sanabria; ella dijo que entiende perfectamente lo que significa el acoso y por eso decidió marchar.

“Tengo una mamá y vine a defenderla a ella; además, sé lo que es el acoso y la discriminación y por eso vine, Gerardo es un hombre



Jenny y su hija Rashida piden que acabe el abuso en las calles. ADRIÁN SOTO.

muy valiente y lo admiro mucho”, aseguró.

La marcha salió a las 10:30 de la mañana del Teatro Nacional y llegó hasta la Asamblea Legislativa.

Priscila Arias, organizadora de la actividad, dijo que terminaron en Cuesta de Moras porque el cambio debe empezar por allí.

“Es necesario que el acoso callejero deje de ser una contravención y se convierta en un delito para que la sociedad lo tome en serio y que sea castigado con trabajo comunal, multas y en última instancia con cárcel”, explicó la joven.

Gratitud. La familia de Gerardo Cruz, el joven que fue apuñalado tres días después de haber publicado en las redes sociales el video de un hombre que filmaba a una muchacha por debajo del vestido, se mostró muy agradecida.

“Mi hijo quería hablar por las mujeres y el día que lo iba a hacer lo atacaron, por eso estoy aquí hoy, siguiendo lo que él empezó. Además



La familia de Gerardo fue muy bien identificada. ADRIÁN SOTO

estoy aquí también para pedir a las autoridades justicia, el ataque de mi hijo no puede quedar impune”, dijo Ana Patricia Barquero.

Gerardo sigue internado en el hospital Calderón Guardia.